

Freunde der Kunsthalle Rostock e.V.  
-Der Vorstand-

## **Mitgliederbrief im Dezember 2019**

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle Rostock,

das Jahr geht auch für die Rostocker Kunsthalle allmählich zu Ende. Mit ca. 70.000 Gästen zählte die auslaufende Ausstellungsperiode zu den erfolgreichsten der Nachwendezeit. Dank des beständigen Einsatzes von Dr. Neumann und seinem Team zeigte sich die Kunsthalle im 50sten Jahr ihres Bestehens mit bis zu 4 gleichzeitigen Ausstellungen und einem breiten Veranstaltungspaket wieder als beeindruckender Ort für vielfältige und berührende Begegnungen.

Auch unser Verein konnte zu diesem Erfolg deutlich beigetragen. Mit beachtlichen 532 Mitgliedern wuchs unser Verein erneut und zählt inzwischen zu den großen Kunst- und Kulturvereinen im Norden der Republik. An dieser Stelle möchte ich mich deshalb im Namen des Vorstandes bei Ihnen und besonders bei allen, die aktiv an unserem Vereinsleben mitgewirkt haben, ganz herzlich bedanken!

Bezugnehmend auf die aktuelle Werkausstellung in der Kunsthalle von Ulrich Hachulla, in Verbindung mit der zurückliegenden Vereinsfahrt nach Weimar im Oktober zu „100 Jahre Bauhaus“, möchte ich Sie zu unserem nächsten

**Ausflug am 18. Januar 2020 in die Galerie im Kloster nach Ribnitz-Damgarten zur Ausstellung des Hachulla Schülers Christian Thoeke verbunden mit dem Besuch des Ribnitzer Lyonel Feininger Kabinetts einladen. Die Führung übernimmt die Leiterin der Galerie Frau Gabi Raskop.**

Die Anreise erfolgt individuell bei einem Führungsgeld von 10 € p.P. Nähere Informationen dazu finden Sie im Anhang mit der Bitte um **Anmeldung bis zum 11. Januar** unter der Mailadresse: Krause@freunde-kunsthalle-rostock.de

Unabhängig davon möchte ich Sie noch auf die beiden im Januar bevorstehenden Ausstellungseröffnungen in der Kunsthalle hinweisen. Dies sind zum einen die

**Vernissage am 11. Januar um 18.00 Uhr zur Werkausstellung der Malerei von Uwe Kowski sowie am 25. Januar um 18.00 Uhr für die folgende Fotoausstellung von Ute und Werner Mahler.**

Bis dahin wünsche ich Ihnen jedoch zunächst ein besinnliches und wunderbares Weihnachtsfest sowie einen gelungenen Rutsch in das neue Jahr 2020.

Herzliche Grüße

Ihr Stefan Krause  
-Vorsitzender-